

“SMART DANUBE REGION” ROUNDTABLES



Der SENAT DER WIRTSCHAFT lädt Sie im Rahmen seiner Initiative EEDF – EUROPEAN ECONOMIC DANUBE FORUM zu Roundtable-Gesprächen herzlich ein, bei denen die Umsetzungsplanung konkreter Projekte gemeinsam besprochen wird.

The SENATE OF ECONOMY invites you in the context of its initiative EEDF – EUROPEAN ECONOMIC DANUBE FORUM to roundtable-talks in Göttweig Abbey, in order to plan the realization of existing Danube Region-projects.

Jetzt an der Projekt-Ausschreibung teilnehmen!

Planning to realize existing projects now!

June 18th, 2018 | Get-together 13.00 | Official start 13.30

Stift Göttweig – Göttweig Abbey | 3511 Göttweig

Konkrete Projekte stehen zur Realisierung bereit. Daher sind nach Göttweig eingeladen:

- Projekt-InhaberInnen
- Umsetzungs-Unternehmen spezieller Branchen
- RepräsentantInnen von Städten, Gemeinden und Regionen
- Finanzierungs-Partner

Concrete projects are ready for realization. Now it's time to plan the implementation. Therefore in Göttweig we meet up:

- *Project-developers*
- *Companies of various fields*
- *Representatives of cities, towns and regions*
- *Financing institutions*

AGENDA | 18. Juni 2018 – Stift Göttweig

June 18th, 2018 – Göttweig Abbey

SMART DANUBE REGION - Roundtables

- 13.00 **EINTREFFEN | GET-TOGETHER**
- 13.30 **OFFIZIELLE ERÖFFNUNG | Sommer-Refektorium des Stiftes Göttweig**
OFFICIAL OPENING & WELCOME | in the summer-refectory of Göttweig Abbey
 - Gabriele Stowasser | Member of the Board for Intl. Relations, SENATE
 - Jochen Ressel | Exec. Director – Operations, SENATE
- 13.45 **ÜBERBLICK DER PROJEKTFELDER, ABLAUF & ZIELE DER ROUNDTABLES**
OVERVIEW PROJECT-AREAS & TARGET-DEFINITION OF TODAY'S ROUNDTABLES
 - Jochen Ressel | Exec. Director – Operations, SENATE
- 14.00 **BEGINN DER ROUNDTABLE-GESPRÄCHE**
START OF ROUNDTABLE-TALKS
 - Project area: **ECO- & GREEN TOURISM** - 2 projects due for realization
 - Project area: **SMART WASTE** - 2 projects due for realization
 - Project area: **REGIONAL ENERGY COOPS** - 1 project due for realization
 - Project area: **SMART URBAN SPACES** - 2 projects due for realization
 - Project area: **SHIP WRECK REMOVAL** - 1 project-suggestion to discuss

ABLAUF

PROCEDURE

1. Projekt-Kurzvorstellung durch die Projekt-InhaberInnen
Short project presentation by project owners
2. Kurze Eigen-Vorstellung der TeilnehmerInnen und Feedback zum Projekt
Short self-introduction of participants and project feedback
3. Projekt-Realisierungs-Planung
Project realization planning
 - Welche Leistungen können die TeilnehmerInnen anbieten?
What can be offered by the participants?
 - Welche zusätzlichen AnbieterInnen/Institutionen etc. sind nötig?
What is required additionally (companies, institutions...)?
 - Was sind die nächsten Schritte?
What are the next steps?
 - Verantwortlichkeiten definieren: Wer – wann – was?
Defining responsibilities: Who – what – until...?

Kaffee & Getränke stehen bei den Roundtables zur Verfügung
Coffee and drinks are available during the roundtables

- 16.00 **INFORMELLER AUSKLANG & NETWORKING**
INFORMAL GET-TOGETHER & NETWORKING

ANMELDUNG | REGISTRATION

Jetzt anmelden! Register now!

[>>> ZUR ANMELDUNG HIER KLICKEN <<<](#)
[>>> FOR REGISTRATION CLICK HERE <<<](#)

Diese Einladung gilt für Sie persönlich inkl. einer Begleitperson und ist nicht übertragbar! Einlass ausschließlich nach rückbestätigter Anmeldung unter Angabe des Namens, Unternehmens und Funktion der Begleitperson! Anmeldungen können von den veranstaltenden Institutionen ohne Angabe von Gründen abgelehnt werden. Bitte stellen Sie sicher, dass durch Ihre Teilnahme an der Veranstaltung gesetzliche und dienstrechtliche Vorgaben eingehalten werden. Mit Ihrer Anmeldung stimmen Sie und Ihre Begleitperson der Veröffentlichung von Fotos und Filmbeiträgen zu, die im Rahmen der Veranstaltung gemacht werden. Mit Ihrer Anmeldung stimmen Sie zu, die von Ihnen übermittelten personenbezogenen Daten elektronisch zu verarbeiten und zu speichern. Dies erfolgt auf Basis der jeweiligen gesetzlichen Bestimmungen (dzt. DSGVO und Telekommunikationsgesetz 2003). Weitere Informationen zum Datenschutz im SENAT DER WIRTSCHAFT finden Sie im entsprechenden Menü auf www.senat-oesterreich.at. Im Zuge der Anmeldung auf unserer webbasierten Registrierungsplattform werden Sie aufgefordert, diesen Teilnahmebedingungen ausdrücklich zuzustimmen. Für die von Ihnen gegebenenfalls angemeldeten Begleitpersonen besteht die Notwendigkeit, diese Teilnahmebedingungen vor-Ort beim Check-In der Veranstaltung durch deren Unterschrift zu bestätigen. Andernfalls ist eine Teilnahme leider nicht möglich.

This invitation is valid for the recipient plus an additional person and is not transferable. Entrance permitted only after written confirmation. Acceptance of registrations can be refrained by the organizers without further notice. Please make sure that your registration is in line with guidelines of your company. With your registration, you agree that the organizers will publish photos and films produced during the event. With your registration you accept that we process the personal data you submitted to us electronically. This is done by us on the basis of the legal requirements (curr. GDPR and Telecommunications Law of the Republic of Austria 2003). More information to the issue of dataprotection is available in the respective section of www.senat-oesterreich.at. In the course of the registration-process on our webbased booking-platform you will specifically be asked to agree to these eligibility requirements. If you register accompanying guests, these must accept and sign the eligibility requirements at the check-in-desk of the event, which is mandatory for participation.

HOW TO REACH THE EVENT-LOCATION

Öffentlich | by public transport

- Mit Regionalzügen nach Krems
- Von Krems bis Göttweig per Taxi (10 min.)
 - Via regional trains to Krems
 - From Krems via taxi (10 min. drive)

Per Auto | by car

- Aus Richtung Wien-Nord: A5 & S33
- Aus Richtung St. Pölten: S33
 - From Vienna North: A5 & S33
 - From St. Pölten: S33



IN COOPERATION WITH



ORGANISERS

SENATE OF ECONOMY Austria
SENAT DER WIRTSCHAFT Österreich

Headquarter
Rotenturmstrasse 5-9/1 | 1010 Vienna | Austria
office@senat-oesterreich.at | www.senat-oesterreich.at
Tel.: +43 1-505 3548 | Fax: +43 1-505 3548-20

ORGANISING TEAM:

- Gabriele Stowasser | Member of the Board
Intl. Relations, SENATE
- Jochen Ressel | Exec. Dir-Operations, SENATE
- Vuk Markovic | Project Manager, SENATE